



### **La FEMP llama a los Gobiernos Locales a sumarse a “La Hora del Planeta”**

*Madrid, 23 de marzo de 2011.- La FEMP ha hecho un llamamiento a los Gobiernos Locales para que el próximo sábado, 26 de marzo, a las 20.30 horas, se sumen a la Hora del Planeta, una iniciativa con la que viene a mostrar el compromiso local con un cambio global en beneficio del medio ambiente. En el marco de “la Hora del Planeta”, ciudadanos, empresas, instituciones y Gobiernos de todo el mundo apagarán sus luces durante una hora como llamada de acción en la lucha contra el cambio climático.*

*La FEMP ha colaborado nuevamente en la difusión de “La Hora del Planeta” entre los municipios españoles. A la convocatoria de este año ya se han unido más de 1.500 ciudades de todo el mundo. En ella se propone, entre otras acciones, identificar y apagar las luces de los edificios más emblemáticos de la ciudad, adoptar otras medidas voluntarias de reducción de emisiones y, finalmente, difundir las acciones y el llamamiento entre los vecinos para que se sumen a la propuesta. La inscripción de la ciudad en “La Hora del Planeta” completa las acciones posibles.*

*La Hora del Planeta, que desde 2008 aúna acciones destinadas a mostrar un compromiso global contra el cambio climático, ya se ha propuesto a personas y organizaciones de todo el mundo con una llamada a “oscurecer” el planeta durante una hora. La iniciativa, que arrancó en Sydney en 2007, cuando 2,2 millones de personas apagaron las luces en un acto reivindicativo contra el cambio climático, ya ha permitido, en años posteriores, dejar a oscuras lugares tan emblemáticos como la Puerta de Brandenburgo, la Ciudad Prohibida de Pekín o las Pirámides de Giza.*

*Según queda recogido en la propuesta de los organizadores para la convocatoria de este año, los Ayuntamientos son “la columna vertebral de la Hora del Planeta” y, en consecuencia, se invita a éstos a firmar la adhesión y a compartir “las acciones positivas que propone tu municipio para ir más allá de la Hora”.*

*Junto al apagón, este año se han organizado otros eventos conmemorativos; así, en Madrid, Barcelona y Sevilla, el día 26 se realizarán carreras, “la carrera por el planeta”, cuyos ganadores serán premiados con estancias en paradores. Otra iniciativa es la de sumarse al compromiso 60+ con acciones concretas en el hogar, en el trabajo o en la vida diaria; el compromiso queda rubricado con una firma que también se cumplimenta en la misma web.*

